

Catálogo de Productos y Servicios para **Mineros**

VIGILADO SUPERINTENDENCIA FINANCIERA DE COLOMBIA



Coltefinanciera



Coltefinanciera S.A cuenta con una serie de productos y servicios que favorecen al sector minero, por ello le ofrecemos para su facilidad un catálogo con información relevante.



CRÉDITO EMPRESARIAL

Financie las necesidades de capital de trabajo de su Compañía, adquisición de insumos y compra de activos para programas de ampliación o mejoras.

Capital de Trabajo

Crédito para atender las necesidades del giro ordinario del negocio, tales como la compra de materias primas e inventarios, con plazos hasta doce meses.

Créditos de Tesorería

Crédito de corto plazo y con tasas preferenciales.



FACTORING

Obtenga liquidez inmediata mediante la negociación de sus facturas, con beneficios para su flujo de caja, permitiendo la movilización de sus recursos, aumentando su capital de trabajo y mejorando el indicador de rotación de la cartera.

Plazo de 180 días.

Monto mínimo \$5.000.000 por negociación, independiente del número de facturas.

Amortización : El descuento se hace de forma anticipada y el pago de capital al vencimiento.





LEASE BACK

Es una solución financiera mediante la cual Coltefinanciera le compra al cliente bienes muebles o inmuebles productivos, y éste garantiza su uso a través de un contrato de leasing con opción de compra, a un plazo determinado, liberando así capital de trabajo.

LEASE EMPRESARIAL

Adquiera los activos fijos que necesita para el desarrollo de su gestión empresarial gracias al sistema de Leasing, pagando cuotas periódicas mensuales y con la opción de compra al final del plazo pactado.





CONFIRMING

Benefíciense de la gestión de su cadena de valor de proveedores, obteniendo plazos adicionales para el pago de sus facturas a cambio de un descuento por pronto pago.

TRIANGULACIÓN

Mediante esta opción las compañías pueden realizar pagos a sus proveedores, lo que les permite financiar la compra de bienes y servicios sin costo financiero, obteniendo días adicionales al periodo facturado gracias a los descuentos por pronto pago ofrecidos por el proveedor. Además le permite a la compañía tomar un plazo adicional al generado por el descuento, asumiendo el costo financiero.



TARJETA DE CRÉDITO COLOMBIA VISA

Para empresas con necesidades de financiamiento de gastos recurrentes de consumo corporativo y/o ejecutivo y con necesidad de controlar sus gastos sin tener que pensar en el número de meses en los que pagarán; sus cuotas se difieren automáticamente a 36 meses y se pagan dentro de ese plazo.

TARJETA DÉBITO EMPRESARIAL

Permite gestionar los recursos de la cuenta de ahorros, de manera segura y rentable, con la comodidad de disponer de su dinero cuando y donde lo necesiten, además de hacerlo con tecnología chip y contacless, la cual hace las transacciones más seguras y reduce la incidencia de fraude al hacer más difícil la falsificación y ayuda a disminuir el uso indebido de una tarjeta robada o extraviada.



VISA DISTRIBUCIÓN

Visa Distribución satisface las necesidades de grandes distribuidores o mayoristas al anticipar sus Cuentas por cobrar y ceder el riesgo de su cartera, y a los minoristas, ampliar los plazos de pago, aumentando su capacidad de compras, para sus actividades, materias primas y servicios.

- * Plazo: De acuerdo con la negociación.
- * Cupo a ser otorgado: Desde 11 SMLV hasta 3303 SMLV.
- * Forma de pago: Cuotas mensuales de acuerdo con las facturas negociadas pago mínimo o total.

Recuerde que puede realizar sus pagos a través de cualquiera de nuestras agencias Coltefinanciera, mediante autorización de débito automático para pago de sus saldos mínimos o por nuestro portal transaccional.



CDT ORO

Este instrumento le permite a las empresas garantizar la rentabilidad de sus inversiones, evitar riesgos de volatilidad y fluctuaciones de mercados, ofreciendo una atractiva tasa de interés con la posibilidad de elegir los plazos y forma de recepción de intereses que mejor se adapten a sus necesidades

CUENTA DE AHORRO

Coltefinanciera ofrece esta alternativa de ahorro a la vista, en la que los fondos depositados tienen disponibilidad inmediata. La liquidación de los intereses se realiza de acuerdo a sus preferencias, dependiendo del tipo de cuenta elegido (Premium, Ultra o Clave). Contando con FOGAFIN, un seguro de protección a los ahorradores frente a la eventual liquidación de una entidad inscrita, garantizando a los depositantes la recuperación de sus ahorros hasta por 50 millones de pesos.



Producto protegido por
el Seguro de Depósitos

www.fogafin.gov.co





COMPRA Y VENTA DE DIVISAS

Compra y Venta de Divisas de Coltefinanciera le permite realizar operaciones de compra y venta de dólares americanos, así mismo le brinda la posibilidad de realizar operaciones en otras monedas, tales como euro, yen japonés, libras esterlinas, coronas suecas, entre otras. En la Compra y Venta de Divisas encuentra asesoría por parte de nuestros Traders corporativos y Traders especializados.

La Compra y Venta de Divisas también le ofrece instrumentos de cobertura tradicionales en todas las monedas de aceptación internacional, como forward, con el fin de minimizar los riesgos cambiarios presentados por las volatilidades en las tasas de cambio.

Atendemos las necesidades en divisas de los clientes importadores, exportadores e inversionistas, como también los viajes de negocios al exterior, suministrándole el efectivo que requiera. Vendemos divisas para efectuar giros al exterior como pago de servicios, matrículas y gastos de permanencia de estudiantes, adicional a los servicios en general que deban ser canalizados a través del mercado cambiario.

*El Servicio para negociaciones en efectivo, está disponible en nuestras Agencias Bogotá Principal y Centro Coltejer.





¡Contáctanos!

Línea Gratuita Nacional 01800 01800 40
coltefinanciera@coltefinanciera.com.co
www.coltefinanciera.com.co

